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Развитие производства отечественных 
печатных плат обсудили в Йошкар-Оле
21–22 мая в столице Марий Эл прошла I Всероссийская 
научно-практическая конференция по проектирова-
нию, разработке, материалам и технологиям произ-
водства печатных плат.

Генеральным партнером масштабного отраслево-
го мероприятия выступил «Технотех».

Это первое отраслевое мероприятие федерального зна-
чения, посвященное исключительно печатным платам – 
основе всей электроники. Мероприятие в Йошкар-
Оле стало площадкой для встречи участников отрасли 
из 15 регионов России. Будущее электроники обсуждали 
более 200 экспертов из 55 предприятий и ученые 21 вуза.

Лейтмотивом конференции стала стратегия по нара-
щиванию производственных мощностей и необходимая 
для этого господдержка производителей. На деловых 
и научных сессиях участники обсудили ключевые пробле-
мы отрасли и наметили пути их решения.

Организаторами мероприятия выступили МарГУ 
и Консорциум печатных плат. Генеральный директор КПП 
Ольга Кожуховская заявила, что в объединении произво-
дителей в ближайшее время будет создана рабочая груп-
па по химиии и материалам для производства печатных 
плат. Результатом ее работы станет дорожная карта пе-
рехода на отечественные материалы и химию, повы-
шение технологической совместимости компонентов, 

а также создание устойчивых связей между разработчи-
ками и производителями для обеспечения технологиче-
ского суверенитета.

Директор Департамента радиоэлектронной промыш-
ленности Минпромторга России Юрий Плясунов сооб-
щил, что отечественные печатные платы станут обяза-
тельными в российской радиоэлектронной продукции 
ориентировочно к 2028 году. Он отметил, что потребность 
в российских платах в стране огромная, при этом произ-
водства пока закрывают ее лишь на 20%.

«К 2027 году мы ожидаем запуск сразу нескольких круп-
ных предприятий, который даст кратное увеличение объе-
ма производства печатных плат. Это позволит удовлет-
ворить спрос на отечественную продукцию уже на 50%», – 
заявил директор Департамента радиоэлектронной про-
мышленности.

«Особенно приятно, что наше мероприятие получило 
такую мощную поддержку отрасли – столько экспертов 
и коллег приехало в Йошкар-Олу. Активный отклик только 
подтверждает: мы обсуждаем по-настоящему актуальные 
вопросы, которые требуют совместных решений. Только со-
обща мы сможем найти оптимальные пути развития от-
расли», – отметил Илья Артемьев, генеральный дирек-
тор ООО «Технотех».
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